

DISKOMINFO

Kodim 0831 Surabaya Timur Gelar Karya Bakti Sambut HJK Ke-79 dan HUT Kodam V/Brawijaya Ke-76 di Wilayah Simokerto

Arif Rido - SURABAYA.DISKOMINFO.ID

Dec 13, 2024 - 13:14



Surabaya - Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika (HJK) ke-79 dan HUT Kodam V/Brawijaya ke-76, Kodim 0831 Surabaya Timur mengadakan kegiatan Karya Bakti dengan melaksanakan pembersihan Pasar Tambakrejo yang terletak di Jl. Kapas Krampung No. 45, Tambakrejo, Kecamatan Simokerto, Surabaya, Jumat (13/12/2034).

Kegiatan dimulai dengan apel bersama yang dipimpin oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0831/Surabaya Timur, Letkol Inf Ahmad Fauzi, S.E., M.Tr. (Han). Dalam apel tersebut, ia menyampaikan arahan terkait pembagian tugas serta pentingnya kolaborasi antara personel TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat setempat.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Semoga ini menjadi contoh nyata yang menginspirasi masyarakat untuk selalu menjaga lingkungan agar tetap bersih, sehat, dan nyaman,” ujar Letkol Ahmad Fauzi.

Kegiatan pembersihan difokuskan pada area Pasar Tambakrejo yang merupakan salah satu pasar tradisional terbesar di wilayah Simokerto. Tim gabungan membersihkan sampah-sampah yang berserakan di area dalam dan luar pasar.

Selain melakukan pembersihan fisik, para personel juga memberikan imbauan kepada pedagang dan pengunjung pasar agar menjaga kebersihan lingkungan mereka. Masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan dan menjaga keindahan pasar agar terhindar dari berbagai penyakit.

Kegiatan ini melibatkan berbagai pihak, termasuk Danramil Simokerto, Kapolsek Simokerto, Wakapolsek Simokerto, staf Kecamatan Simokerto, staf Kelurahan Tambakrejo, anggota Koramil Simokerto, Polsek Simokerto, Satpol PP, Pramuka, serta masyarakat sekitar. Mereka semua bergotong-royong menciptakan suasana pasar yang bersih dan sehat.

“Kami sangat mengapresiasi sinergi dari semua elemen masyarakat yang terlibat dalam kegiatan ini. Semangat gotong-royong seperti inilah yang perlu terus kita pupuk dalam kehidupan bermasyarakat,” tambah Letkol Ahmad Fauzi.

Kegiatan Karya Bakti ini tidak hanya sekadar rutinitas, tetapi juga wujud nyata kepedulian TNI dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Kodim 0831 Surabaya Timur berharap kegiatan ini bisa meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar pasar Tambakrejo.